

A LA MESA DEL CONGRESO  
DE LOS DIPUTADOS

JAUME ALONSO-CUEVILLAS i SAYROL en su calidad de Diputado de Junts per Catalunya, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Como es notorio, la Guardia Civil ha denominado operación Volhov a la investigación policial que ha culminado con la detención de diversas personas de ideología independentista.

Como es asimismo notorio, Volhov (o Vóljov en ruso no cirílico) es el lugar de Rusia en el que, durante la Segunda Guerra Mundial, tuvo lugar una batalla en la que participó la División Azul conjuntamente con tropas nazis.

¿Cree el Gobierno que el uso de esa denominación por parte de la Guardia Civil hace efectivamente referencia a esa batalla o cree por el contrario el Gobierno que el nombre se ha escogido azarosamente con desconocimiento de dicha coincidencia? ¿En este último supuesto, tiene el Gobierno alguna explicación creíble de porqué se ha escogido dicho nombre para denominar el operativo policial?

¿Le preocupa al Gobierno de España que las fuerzas policiales puedan utilizar denominaciones que puedan ser interpretadas como una referencia a la División Azul que colaboró con el régimen español o cree que el tema no pasa de ser una anécdota pretendidamente graciosa?

Congreso de los Diputados, a 29 de octubre de 2020.



Jaume Alonso-Cuevillas i Sayrol  
Diputado Junts per Catalunya

C.DIP 68681 30/10/2020 12:22